

# *Díaz-Canel : Aujourd'hui est un jour de victoire et de bonheur*



Díaz-Canel s'entretient avec des enfants et des enseignants au "Pepito Tey". Photo : @DiazCanelB

La Havane, 28 nov (RHC) Le premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba (CC-PCC) et président de la République, Miguel Díaz-Canel, a déclaré lundi qu'aujourd'hui est un jour de victoire et de bonheur pour Cuba, à l'occasion de la rentrée scolaire 2022-2023 dans tout le pays.

Sur son compte Twitter, le chef d'état a indiqué qu'il avait participé à la cérémonie nationale marquant le début de la nouvelle année scolaire dans la province occidentale de Pinar del Río, la plus touchée par l'ouragan Ian le 27 septembre.

Díaz-Canel a souligné la résistance créative des habitants de Pinar del Río qui, malgré les dégâts causés par l'ouragan, qui a atteint trois sur cinq sur l'échelle de Saffir-Simpson, ont rouvert les portes de leurs centres éducatifs.

La rencontre a eu lieu à l'école primaire "Pepito Tey", située au kilomètre 14 de la route de La Coloma, l'un des 477 établissements scolaires endommagés à Vueltabajo.

Le chef de l'État était accompagné du général Ramón Espinosa Martín, membre du Bureau politique du CC-PCC et premier vice-ministre des Forces armées révolutionnaires ; de Jorge Luis Broche Lorenzo, membre du Secrétariat du Comité central du Parti et chef du Département d'attention au secteur social.

Jorge Luis Perdomo Di-Lella, vice-premier ministre cubain, Aylín Álvarez García, premier secrétaire du Comité national de l'Union des jeunes communistes, et Ena Elsa Velázquez Cobiella, ministre de l'Éducation, entre autres dirigeants étaient également présents (Source : ACN).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/306381-diaz-canel-aujourd'hui-est-un-jour-de-victoire-et-de-bonheur>



**Radio Habana Cuba**